

Fecha: 09-08-2024 Medio: El Divisadero Supl.: El Divisadero

o: Noticia general

Título: Sandoval insiste en urgencia para resolver déficit de becas Patagonia

 Pág.: 8
 Tiraje:
 2.600

 Cm2: 215,2
 Lectoría:
 7.800

 VPE: \$ 298.850
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Sandoval insiste en urgencia para resolver déficit de becas Patagonia

· Tema lo reiteró a ministros de Educación, Nicolás Cataldo, y Secretaría General de la Presidencia, Álvaro Elizalde

Valparaíso-. "La región de Aysén es un territorio alejado y aislado". Así lo expresó el senador David Sandoval al momento de referirse a la demanda de Becas Patagonia en la región, en momentos en que se terminaba de zanjar en la sala del Senado el proyecto que incluye a la provincia de Chiloé en un programa especial de becas.

Sandoval insistió en la urgencia de resolver este problema que afecta a 279 jóvenes y sus familias en la región, instando a los ministros de Educación Nicolás Cataldo, y secretaría General de la Presidencia, Álvaro Elizalde, a apurar los trámites que permitan liberar los recursos en la dirección de Presupuestos (Dipres).

El parlamentario recordó que, en la última reunión de la comisión de Educación de la Cámara Alta, "se concordó que el ministerio se hacía cargo del problema con los casi 280 jóvenes y se comprometió el ministro en remitir a la brevedad posible, las exigencias para que la dirección de presupuesto acelere esta tramitación y así ampliar el número de beneficiados".

Por eso, durante el debate en la sala reiteró en su petición para que se termine por responder ante esta demanda. "Esta es una beca que beneficia a una región aislada con enormes dificultades", subrayó.

